



Der Verkehr fließt: Zur Optimierung des innerstädtischen Verkehrs mit Staatssekretärin des Ministeriums für Verkehr und Infrastruktur. Im Bild v.r.n.l. BM Willi Leonhardt, OB Martin Wolff, Staatssekretärin Dr. Gisela Splett MdL mit ihrem persönlichen Referenten und Stadtrat Otto Mansdörfer.

Kooperationen: Sowohl das Edith-Stein-Gymnasium als auch das Melanchthongymnasium und die Beruflichen Schulen des Landkreises haben zur Optimierung des Unterrichts im Rahmen des Projekts „Wirtschaft macht Schule“ und der Verankerung der Theorie in der Praxis, Kooperationsverträge mit der Wirtschaft geschlossen. Die Hebelschule verbindet künftig Unterricht und Handwerk beim Projekt „Schule und Handwerk“. Rahmen des Projekts „Schule und Handwerk“.



Melanchthon-Schülerpreis 2011: Julian Herold, Abiturient am Melanchthongymnasium ist der Melanchthon-Schülerpreisträger in diesem Jahr. Der Schüler des MGB erhielt diese Auszeichnung für seine herausragenden schulischen Leistungen, sein Wissen über Philipp Melanchthon und gleichzeitig hohem ebrenamlichem Engagement bei der Schülerfirma Chamäleon.



Das schönste Freibad der Region: Im Mai konnte das umgebaute und neu gestaltete Freibad in Bretten nach nur 7 Monaten Bauzeit pünktlich zu der Badesaison eröffnet werden. Nur 10 Tage später konnte bereits die 10.000 Besucherin im neuen Kombibad begrüßt werden.



Bretten's kleinster Stadtteil feiert: 750 Jahre Sprantal und 250 Jahre Kircbenvollendung wurden im Juli gebührend gefeiert.



Neue Auszubildende: Ein herzliches Willkommen richteten wir in diesem Jahr an Maren Richter (Verwaltungspraktikantin), Ann-Katrin Schmauder (Fachangestellte für Bürokommunikation), Mareike Mann (Verwaltungspraktikantin), Sebastian Becker (Bautechniker) und Timo Weischedel (Verwaltungsfachangestellter).



Bretten lebt: Gute Musik und gute Laune für einen guten Zweck. Auch dieses Jahr begeisterte Bretten Live die Massen und leistete mit den Erträgen aus der Veranstaltung einen wertvollen Beitrag zur Unterstützung des „Festival der guten Taten“.



25. Weinmarkt: Stimmungsvolle Atmosphäre und sommerliches Herbstwetter zog Gäste aus Nah und Fern an und lud zur Verkostung von über 150 regionalen Weinen ein.

Ein Riesenrad für Bretten: Hell erleuchtet wurde der Marktplatz bei dem diesjährigen Weihnachtsmarkt vom Riesenrad, welches Besucher aus der Ferne in die Innenstadt lotste.



Bretten ist aktiv: Unter dem Motto „Krieg, Macht, Flüchtlinge.“ begleiteten auch dieses Jahr wieder viele Jugendliche den Friedensmarsch durch Bretten und setzten ein Zeichen für eine Welt ohne Krieg. Auch der neue Jugendgemeinderat ging mit gutem Beispiel voran.